

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL EN RTPA CON MOTIVO DE LOS PREMIOS PRINCESA DE ASTURIAS Y EL PREMIO AL PUEBLO EJEMPLAR DE ASTURIAS

- *La cadena pública emitirá una programación especial con motivo de la entrega de los Premios Princesa de Asturias y el Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2023.*
- *El viernes 20 de octubre, a partir de las 10:00, arrancará en directo en TPA y RPA la programación que incluirá la Audiencia de SS.MM. los Reyes y de SS.AA.RR. la Princesa de Asturias y la Infanta doña Sofía a los premiados y, a partir de las 18:30, la ceremonia de entrega de los Premios desde el teatro Campoamor y posterior recepción a los galardonados desde el Hotel de la Reconquista.*
- *El sábado 21 de octubre, a partir de las 11:15, TPA retransmitirá en directo el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2023 desde las parroquias de Arroes, Pion y Candanal en Villaviciosa.*

Xixón/Gijón, 19 de octubre de 2023.

Un año más, la Radiotelevisión del Principado de Asturias ofrecerá una programación especial con motivo de la celebración de los Premios Princesa de Asturias 2023 y el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias, que en esta ocasión recibirán las parroquias del concejo de Villaviciosa: Arroes, Pion y Candanal.

Mañana viernes, día 20 de octubre, el Teatro Campoamor y el Hotel de la Reconquista serán los epicentros de la información, con unas nueve horas de emisión en directo en TPA y unas siete horas en el caso de la RPA. Un equipo de unas noventa personas, entre técnicos y periodistas, participará en uno de los

principales despliegues informativos que cada año realiza la radiotelevisión pública asturiana.

La programación arrancará en directo en TPA a las 10:00h con un amplio bloque de información relativa a los Premios dentro del informativo matinal, que presentará Diana Sánchez desde el Hotel de la Reconquista en Oviedo. A continuación, a las 10:40h, Carolina Gancedo desde el patio central del hotel conducirá el programa especial que incluirá la retransmisión de la audiencia de SS.MM. los Reyes y de SS.AA.RR. la Princesa de Asturias y la Infanta doña Sofía a los premiados de esta edición. A lo largo de casi dos horas entrevistaremos a diversas personalidades relacionadas con los galardones, desde premiados hasta jurados y expertos. Diversas conexiones con el hall del hotel nos permitirán también conocer las opiniones de algunos de los muchos invitados que cada año se darán cita en la capital para asistir a este evento. Posteriormente, a las 14:00h, parte del informativo TPA Noticias 1 se emitirá también desde el céntrico hotel ovetense.

Por la tarde, a partir de las 18:30h, TPA retransmitirá la ceremonia de entrega de los Premios desde el Teatro Campoamor. El programa especial comenzará a las 17:00h y estará presentado por María Herrero y Miguel González que, acompañados por diversos invitados, comentarán la ceremonia, la llegada de los invitados y los premiados al teatro; así como también el ambiente que se viva en las calles de Oviedo. Con anterioridad al inicio de la ceremonia, TPA tiene previsto poder emitir una entrevista a la actriz Meryl Streep, Premio Princesa de las Artes 2023.

A partir de las 20:30h, dentro del informativo *TPA Noticias 2*, María Herrero y Miguel González tendrán la ocasión de entrevistar en el Hotel de la Reconquista a algunos de los galardonados, y hablar con ellos sobre los Premios, su experiencia de estos días en Asturias y, por supuesto, los méritos que les han hecho merecedores del Premio Princesa.

De forma paralela a la televisión, la Radio del Principado de Asturias, RPA, también emitirá por la mañana gran parte de su programación en directo desde el Hotel de la Reconquista. Primero será Roberto Pato quien, desde el vestíbulo del hotel, presentará un programa especial desde las 09:00 hasta las 10:30; y, a partir de las

11:00h, Inés Paz y su equipo de ‘La radio es mía’ cogerán el testigo desde el mismo escenario. A las 14:00h, parte del informativo de mediodía, *Asturias Hoy 2ª Edición*, se emitirá también desde Oviedo. Por la tarde, a las 18:30h la ceremonia de los Premios Princesa se retransmitirá íntegra desde el Teatro Campoamor.

Por la noche, a las 22:30h, TPA emitirá la película *Kramer vs. Kramer* con motivo de la entrega a Meryl Streep del Premio Princesa de Asturias de las Artes 2023.

PREMIO PUEBLO EJEMPLAR 2023

El sábado, día 21 de octubre, a las 11:15 horas, TPA emitirá en directo el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2023 a las parroquias de Arroes, Pion y Candanal en Villaviciosa.

La Radiotelevisión pública de Asturias será el único medio que ofrecerá en directo el acto completo en un programa especial de tres horas de duración presentado por la periodista Arantza Uruburu. Más de sesenta personas harán posible esta compleja retransmisión. El dispositivo técnico para la retransmisión incluye tres unidades móviles HD, más de 20 cámaras distribuidas a lo largo de todo el recorrido por las localidades de Arroes y Pion, 3 posiciones itinerantes de reportero, posición triple de comentaristas y 3 DSNG HD. Más de sesenta personas harán posible esta compleja retransmisión.